Bruno Rodríguez, salue la contribution de l'UNICEF à la lutte cubaine contre le Covid-19



La centrale de production d'oxygène a été installée à l'hôpital Carlos Finlay de La Havane.

La Havane, 7 sept. (RHC)- Le ministre cubain des Affaires étrangères, Bruno Rodríguez, a salué ce mardi la contribution de l'UNICEF, le Fonds des Nations Unies pour l'Enfance, à la lutte contre le Covid-19 dans notre pays.

Sur Twitter, le chef de la diplomatie cubaine a notamment souligné le don d'une centrale de production d'oxygène, «un soutien essentiel au combat inlassable de nos professionnels de santé pour sauver des vies».

Cette centrale pour la production d'oxygène, d'une capacité de 50 mètres cubes par heure, a été installée à l'hôpital Carlos Finlay de La Havane, quelques jours après son arrivée dans notre pays.

Brandao Co, représentant à Cuba de l'UNICEF, a promis de nouvelles actions pour aider et renforcer les efforts du gouvernement dans la lutte contre la pandémie, ainsi que pour favoriser l'attention médicale aux personnes affectées, en particulier les plus vulnérables.

Deux autres centrales de production d'oxygène acquises par le gouvernement ont été acheminées vers d'autres hôpitaux en provinces.

Source: Prensa Latina

https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/269398-bruno-rodriguez-salue-la-contribution-de-lunicef-a-la-lutte-cubaine-contre-le-covid-19



Radio Habana Cuba